

L'école de laiterie n'est qu'une partie de l'école d'agriculture. Cette école d'agriculture dépend directement du gouvernement. Toutes les branches de l'agriculture y sont étudiées théoriquement et pratiquement de la manière la plus complète.

Les cours sont de trois ans, au bout desquels ceux qui ont passé les examens avec succès reçoivent un diplôme de bachelier es-science agricole. Il y a un examen d'entrée pour éliminer tous les élèves qui ne seraient pas à même de suivre les cours avec succès. Les élèves passent en outre des examens annuels qui permettent de juger s'ils profitent des cours.

Cette école, dont la réputation n'est plus à faire est réellement organisée et conduite d'une manière pratique et les élèves qui en sont sortis ont beaucoup contribué à l'avancement de l'agriculture dans Ontario.

Respectueusement soumis,

G. HENRY.